

Autoridades yanquis

MARTIRIZAN TRABAJADORES
MEXICANOS

(Reproducimos uno de los tantos cables que no publican los periódicos nacionales)

LAREDO, Texas, Junio 5. (INS). Doscientos o más "espaldas mojadas" (con ese nombre se conocen a los obreros mexicanos que emigran a los Estados Unidos en busca de trabajo) son amontonados cada mañana en los autobuses en el campo de concentración de Mc. Allen, Texas y transportados a Zapata para el "regreso voluntario", declara el periodista texano Jack Yeaman, al censurar acrememente los procedimientos que se siguen contra los braceros mejicanos que se internan en los Estados Unidos. Agrega el periodista texano que las autoridades norteamericanas obligan a los "espaldas mojadas" a cruzar el puente internacional y los lanzan a un desierto de 60 kilómetros, despoblado, sin agua, e infestado de víboras de cascabel.

Convención Colectiva

en toda la industria de Artes Gráficas planteará el Sindicato del ramo

En las oficinas del Sindicato de Trabajadores de Artes Gráficas de esta ciudad, conversamos con el dirigente obrero José Amador Pérez de quien recogimos los siguientes informes:

Nuestro Sindicato, nos manifestó el citado dirigente, está trabajando en la preparación de una Convención Colectiva de Trabajo en toda la Industria de Artes Gráficas de esta ciudad con el fin de mejorar las condiciones de trabajo de los obreros gráficos y elevar los salarios, ya que estos en verdad son insuficientes si se comparan con los de otras industrias y con el alto costo de vida. Asimismo es nuestro propósito, agrega el informante, suprimir al mínimo posible la explotación de que están siendo objeto los aprendices con la consiguiente desventaja en que están los obreros calificados, ya que los patronos hayan muy fácil cambiar un obrero calificado por un aprendiz sin que a éste se le pague el salario que devenga el obrero sustituido. Esta situación sólo se corrige conquistando los derechos de los aprendices y garantizando el trabajo de los obreros calificados.

—(Pasa a la Pág. 6)

Mensaje al Magisterio Nacional del Prof. don Juan José Carazo

Presidente del Partido Progresista Independiente

El Partido Progresista Independiente, presentada ya a la consideración de la ciudadanía su Papeleta a Diputados, pide, a los señores profesores y maestros, analizarla cuidadosamente.

Para honrarnos, y honrar a Costa Rica, logramos colocar a la cabeza de nuestra diputación de San José, al Profesor don Joaquín García Monge quién es gloria de nuestra Patria, hombre de la más pura moral política, de hanradez indiscutible, de amplísima cultura, y con una vida entera deicada a la escuela de Costa Rica. Basta ese nombre para garantizar la pureza de los fines del Partido Progresista Independiente.

También está Carlos Luis Sáenz, Maestro queridísimo de todos y otros nombres llenos de prestigio. Hemos buscado hombres limpios que constituyen garantía.

Irán a la Cámara a luchar por todo lo honesto, lo puro y lo justo.

Nosotros, los maestros, recordamos el trato humillante, cruel y por demás injusto que recibimos. Hay muchos casos en que se impone una rectificación..

Nuestra diputación hará de estos puntos, sus centros de lucha:

a) Adaptación de toda la legislación docente a las disposiciones del Código de Trabajo; b) Reforma de todas las disposiciones perjudiciales a los Maestros y Profesores, en la Ley de Pensiones y Jubilaciones; c) Dar una sola orientación técnica, nacional, a base de nuestras tradiciones, religión e idioma, a nuestra escuela; d) Reforma del Artículo 81 de la Constitución para que la Dirección Técnica de la Educación, sin suprimir el Consejo, le corresponda a la Universidad Nacional, en su facultad de Pedagogía; e) Apoyar siempre, con calor y honradez, las iniciativas del Magisterio.

El Partido Progresista Independiente dará sus votos, en lo que a Presidente y Vice-presidente se refiere, por el Partido Demócrata, pero pide a los señores Profesores y Maestros, quienes forman sin duda un pequeño núcleo de ciudadanos conscientes, que nos ayuden con su voto, y con su voz, en defensa de sus propios intereses e ideales. Si vota por nosotros, vota por Ud.

Nuestro Partido, el Progresista Independiente, colores AZUL y ROJO, y cuyo programa se puede condensar en tres palabras: Paz, Progreso, Integridad, no ofrece cosas milagrosas, que no se pueden cumplir y que son inmoral engaño a la ciudadanía. Ofrece defender a todos los trabajadores, Intelectuales y Manuales, luchar por ellos, por sus intereses, dentro de los límites de la Democracia.

Nuestras luchas e inquietudes de más de treinta años, la sinceridad de las actuaciones, son plena garantía de que al llamar a los Maestros y Profesores para que luchen a nuestro lado lo hacemos por su propio bien, "que es el de la Cultura Nacional y aún de su riqueza".

Siempre nos hemos unido para luchar por causas justas, honestas, sin derivar más beneficio que la satisfacción de haber cumplido. Hagámoslo una vez más. Costa Rica está al borde de su ruina política, moral, espiritual y pueden ser LOS MAESTROS sus salvadores.

Maestro de Costa Rica: Vuestro voto puede ser un puñal o una flor en el pecho de nuestra Patria. Meditad mucho antes de depositarlo.